

lunes 11 de mayo de 2020

La actividad solidaria en apoyo del pequeño comercio Deporte con Corazón bate récords en Antequera al convertirse en la iniciativa deportiva local más multitudinaria de la historia

3.258 personas participaron durante toda la mañana del viernes 1 de mayo en una actividad que, a través del desarrollo de varias sesiones de deporte telemático, tuvo también un alcance de 34.000 personas sólo en Facebook.

11.000 euros se han logrado recaudar de forma conjunta sumando el importe equivalente a las inscripciones a la prueba y las donaciones que tanto particulares como empresas han realizado para la causa.



El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, ha protagonizado en la mañana de hoy una rueda de prensa de valoración de la actividad “Deporte con Corazón”, iniciativa promovida por el Ayuntamiento de Antequera durante toda la mañana del pasado viernes 1 de mayo con un doble objetivo: promover la actividad deportiva en casa durante el confinamiento por la pandemia del virus COVID-19 y apoyar al comercio local mediante el dinero recaudado con ella.

En este sentido, la actividad cumplió con creces sus objetivos al convertirse en un rotundo éxito: récord en colaboración de empresas, clubes y escuelas deportivas, pero también de récord en

inscripciones al alcanzarse las 3.258. Cabe destacar que nunca antes, en la historia de esta ciudad, tantas personas habían participado en un evento deportivo.

Un total de 10.973 euros han sido recaudados a través de esta iniciativa, contando para ello con la colaboración tanto de particulares como de empresas. En cuanto a su repercusión, cabe destacar que fue transmitido en directo para toda Málaga a través de 101 TV, a lo que se le añadió la emisión en vivo a través de la página Facebook del área municipal de Deportes, consiguiendo en este último caso un total de un alcance estimado de 34.000 personas merced a las 16.000 reproducciones obtenidas, destacando el momento más visto con 6.200 conexiones al inicio de una actividad que fue conducida por el infatigable colaborador Paco Peramos.



Rosas ha explicado que, a través de esta iniciativa, el Ayuntamiento de Antequera se disponía a realizar una actividad deportiva virtual que evidentemente no se había programado antes de la pandemia de COVID-19 y que, gracias a la colaboración del personal del área, de los club deportivos de toda la ciudad y de las empresas colaboradoras y participantes, resultó ser un gran éxito.

Además del agradecimiento al personal municipal del Área de Deportes, Rosas ha querido dar las gracias a todas las empresas colaboradoras del evento: UNICAJA, CAJAMAR, Horno el Antequerano, El Tío de las Papas, San Roque, DCOOP, Cooperativa Nuestra Señora del Rosario, Esencia de Olivo, Ciclos 2000, Tu Historia, Spagnolo, Torcadul o Pepe Cantos Platero, que colaboraron con los productos de los sorteos que se hicieron durante la celebración del evento. También ha destacado la colaboración de dos empresas antequeranas, Automóviles Torres e INCOAN de la familia Sancho Melero, que han querido tener una presencia destacada en “Deporte Con Corazón” y en el apoyo al pequeño comercio de Antequera, donando cada una de ellas el 10 por ciento de todo lo recaudado mediante las inscripciones individuales de las personas participantes, es decir, 650 euros respectivamente.

Y para llegar a un total de participantes 3.258 personas participantes, han tenido una labor fundamental las escuelas y clubes deportivos, que se han volcado con el evento, han colaborado con la promoción de la actividad y, en muchos casos, han inscrito a sus alumnos y jugadores.

“Han sido 3.258 personas las inscritas en el evento deportivo solidario Deporte con Corazón, 3.258 personas que han querido mostrar su apoyo con el pequeño comercio local y que han hecho que esta actividad sea la actividad deportiva más multitudinaria de la historia de la ciudad. Nunca antes, jamás, tantas personas habían participado en una actividad deportiva en Antequera. Esto demuestra, como también lo demostró la campaña de Piedra Sobre Piedra, que cuando la ciudad tiene un problema o quiere alcanzar un objetivo importante se une, se organiza y colabora, se remanga y se pone manos a la obra... Por eso, quiero darles un mensaje de ánimo a todos esos pequeños y medianos empresarios que ya han abierto su persiana en Antequera o están a punto de hacerlo: Antequera está con todos vosotros, Antequera sabe que tiene una responsabilidad, Antequera no os va a dejar solos... Gracias a vuestro trabajo y a esa responsabilidad de todos, vuestros negocios y las familias que dependen de ellos, pronto volverán a la normalidad. Queda un camino complicado, eso es más que evidente, pero juntos vamos a salir de esta crisis sanitaria y económica”, argumentaba Rosas.

Mención especial del a su vez Primer Teniente de Alcalde del Ayuntamiento de Antequera han tenido también los tres grupos políticos con representación municipal que apoyaron esta iniciativa demostrando su unión y colaboración al respecto. Y es que los portavoces de Adelante Antequera y Ciudadanos, además de la del Partido Popular, lanzaron mensajes de apoyo en redes sociales y han participado activamente en la promoción de este evento.

Rosas ha querido mostrar un agradecimiento especial al presentador y conductor de la actividad, Paco Peramos, a los monitores deportivos Luismi Ruiz y Pepa Villegas así como a los gimnasios y clubes participantes: Club Ciclista El Torcal, Club Ciclista El Efebo, Peña Trail - Tierra de Maestros, RadSport La Quinta, AquaSlava, Exon Fitness, CAR El Templo, Crossfit Antequera.

“A todos ellos gracias porque las sesiones fueron divertidas, dinámicas, accesibles y muy atractivas. Gracias a los participantes disfrutamos de un día 1 de mayo diferente, inolvidable y que quedará para la historia como el evento deportivo y solidario que consiguió la participación de toda una ciudad con un objetivo común: luchar por nuestro comercio local. Así que quiero terminar esta rueda lanzando un mensaje: compra en Antequera”, concluía Juan Rosas.



Desglose de la recaudación (10.973 euros)

- Recaudado por inscripciones: 6.504 euros.
- Recaudado mediante donaciones particulares: 2.179 euros.
- Recaudado mediante otro tipo de donaciones de inscritos: 260 euros.
- Donación de Sancho Melero: 650 euros.
- Donación de Automóviles Torres: 650 euros.
- Donaciones de otras empresas: 730 euros.

